

Una Nota Importante sobre la Especialización

A veces puede ser necesario ofrecer especialización en un programa inclusivo para personalizar la participación de un individuo para que pueda ser un participante exitoso. Esto no implica ni exclusión ni un grupo segregado ("especial"). Los apoyos especializados se crean incorporando, según sea necesario, adaptaciones y modificaciones. En otras palabras, nuestros principios rectores deben ser siempre personalizados, ¡nunca segregados! Aquí hay un ejemplo de este principio que se aplica en un entorno de campamento de verano.

Cada ardilla listada es un jinete por Jack Yates

El Camp Nassau de Ben Becker, cerca de Albany, Nueva York, era un campamento de día típico en muchos sentidos. Alrededor de trescientos campistas venían cada día, y estaban organizados en grupos de edad. Los niños de diez años eran los Woodchucks; las niñas de nueve años eran los Dolphins; las niñas de doce años eran las Ardillas. A lo largo del día, los grupos participaron en actividades típicas de un campamento de día: natación, piragüismo, artesanías, tradición natural, paseos a caballo, etc.

Una cosa sobre el campamento, sin embargo, no era tan típica. Su propietario y director, Ben Becker, decidió que sería una buena experiencia de aprendizaje para todos reclutar campistas que fueran niños con discapacidades físicas o intelectuales. Se aseguró de que el 5-10% de los campistas en una semana determinada fueran niños con discapacidades, e incluso otorgó becas según fuera necesario para asegurarse. Por lo tanto, cuando las ardillas iban a montar a caballo, no todas las ardillas podían simplemente saltar sobre un caballo y montar; y no todas las ardillas podían aprender tan rápida o fácilmente como cualquier otra ardilla.

Por ejemplo, en el grupo de treinta ardillas, una era una niña ciega. Cuando fue a montar a caballo con las ardillas, otra chica montó en un caballo junto a ella, para pedir instrucciones y aliento. Otra de las ardillas listadas era una niña con discapacidad intelectual y con parálisis cerebral, y tenía un control limitado, especialmente en un lado de su cuerpo. Entonces, cuando montaba a caballo con las ardillas, tenía un tipo de cinturón más seguro, así como otra niña montada a su lado en otro caballo, y a veces en una curva uno de los consejeros corría al otro lado del caballo, como un observador en gimnasia. Otra ardilla listada era una chica que no tenía un uso efectivo de sus piernas. Entonces, cuando montaba a caballo con las ardillas, una de las chicas más grandes que ya era una buena jinete montaba detrás de ella en la silla de montar, sosteniendo sus hombros para asegurarse de que se quedara en el caballo.

Nosotros, los visitantes de servicios humanos, quedamos muy impresionados con el campamento de Ben Becker, pero fue solo mirando hacia atrás que nos dimos cuenta de que su campamento operaba bajo una regla: cada niña de doce años es una ardilla, y cada ardilla listada es un jinete. A pesar de que no lo declararon bajo una regla, ese fue el principio que guió el campamento. En

los "malos viejos tiempos", los servicios humanos operaban bajo la regla de que algunas personas son jinetes y otras no. Es una pena, realmente, ya que montar a caballo es una experiencia tan buena, pero algunas personas simplemente no tienen en ellos ser jinetes.

En contraste, en nuestros servicios en estos días más progresistas, la mayoría de los programas tienen una regla más iluminada. Tenemos grandes expectativas para todos nuestros campistas, y nuestra regla ahora es que cada ardilla listada será un jinete algún día. Mientras tanto, contrataremos a los mejores maestros y los caballos más gentiles para nuestro grupo "especial" de futuros jinetes, trabajando con ellos paciente e intensamente hasta que, algún día (¡sabemos que llegará!), puedan convertirse en jinetes como miembros de las ardillas. No suena tan mal. Pero en el campamento de Ben Becker, tenían una regla diferente: cada niña de doce años es una ardilla, y cada ardilla es un jinete. Lo que varía no es quién es un jinete y quién no; cada ardilla listada es un jinete. Y lo que varía no es cuándo alguien alcanzará el estatus de jinete; cada ardilla listada es un jinete, ahora, hoy. Lo único que varía es qué ayuda necesita una persona para permanecer en la silla de montar.